

DES NOUVELLES DE NOUS

Du 22 au 28 janvier 2011

DINER DE NOUVEL AN DU CARREFOUR DES COMMUNAUTÉS DU QUÉBEC

Sam. 22 janvier – Le Carrefour des Communautés du Québec réunissait ses membres autour d'un dîner chaleureux pour fêter ses dix ans d'existence. Mary Deros en a profité pour féliciter le Carrefour du travail remarquable effectué au cours des années afin d'aider les membres des diverses communautés dans le processus d'intégration socio-économique au sein de leur société d'accueil.

UN FONDS DE 200 M\$ POUR NOS ARÉNAS

Lundi 24 janv. – Pour que les dizaines de milliers de patineurs montréalais, incluant notre élite sportive, puissent continuer à fréquenter nos arénas dans des conditions optimales, la Ville a créé un Fonds de 200 M\$. Cela nous permettra de rénover nos 34 arénas, d'ici les 10 prochaines années, et de respecter notre obligation de retirer de ces dernières l'ensemble des systèmes de réfrigération au fréon. Les arénas de Montréal se remettent en forme!

Les quatre arénas ciblés pour cette année sont : Père-Marquette (Rosemont-La Petite-Patrie), Pierre « Pete » Morin (Lachine), Ahuntsic et Martin-Brodeur (Saint-Léonard).



ÉCOTERRITOIRE DU RUISSEAU DE MONTIGNY

Merc. 27 janvier - Le comité exécutif a entériné les pistes d'action qui contribueront à la mise en valeur de l'écoterritoire de la coulée verte du ruisseau De Montigny (Rivière-des-Prairies). Les principaux objectifs du plan consistent à aménager des sentiers, à valoriser la biodiversité et les paysages, à favoriser les liens entre les pôles et à assurer une meilleure connexion avec les quartiers avoisinants.

★★★ ACCÈS À L'INFORMATION: MONTRÉAL OBTIENT LA MEILLEURE NOTE ACCORDÉE À UNE GRANDE VILLE CANADIENNE

Jeudi 27 janv. – Dans le cadre de l'enquête 2009-2010 menée par l'Association canadienne des journaux sur l'accès à l'information, la Ville de Montréal se réjouit d'avoir obtenu la note A, ce qui constitue la meilleure note accordée à une ville du Québec et à une grande ville canadienne. C'est un résultat qui confirme les nombreux efforts de la Ville en matière d'accès à l'information et surtout notre volonté d'agir en toute transparence à l'égard des médias et des citoyens montréalais.

À L'AGENDA DU MAIRE DE MONTRÉAL SOMMET NATIONAL DE L'INFRASTRUCTURE

Cette semaine, le maire Gérald Tremblay était présent au Sommet national de l'infrastructure à Régina. Il a agit entre autre à titre de conférencier à un atelier portant sur la participation citoyenne et les processus de planification.

Le Sommet national de l'infrastructure a par ailleurs offert une nouvelle occasion aux municipalités, dont Montréal, de réitérer nos demandes auprès des gouvernements supérieurs afin d'obtenir un plan à long terme pour des financements stables et prévisibles.

LES PHOTOS DE LA SEMAINE



Coupe Grey 2010 : Le maire de Regina, Pat Fiacco, a honoré son pari jeudi en portant fièrement le chandail de notre victorieuse équipe, les Alouettes !

À SURVEILLER DANS VOS JOURNAUX LOCAUX...

Au cours des deux prochaines semaines, le maire de Montréal rencontrera les médias locaux afin de partager sa vision pour l'année 2011 et d'échanger sur les enjeux qui caractérisent chacun des arrondissements.